
学校教育目標 「いきいき生きる わくわく学ぶ やさしくかかわる 岩谷の子ども」

本荘由利小学校陸上競技大会 力の限り頑張りました！
６月４日（土）、水林陸上競技場において、

「第７５回本荘由利小学校陸上競技大会」が
開催されました。
少し肌寒い天候でしたが、選手たちは最後

まで集中力を持続させながら、これまでの練
習の成果を十分に発揮してくれました。陸上
部の皆さんの頑張りを讃えると共に、応援し
てくださった保護者・地域の皆様にも心から
感謝申し上げます。ありがとうございました。
さあ、来年も陸上大会は行われます。夏に

は３年ぶりに「本荘由利小学校水泳大会」も
予定されています。岩谷小学校のチームメン
バーとして、自分の可能性に挑戦してみませ
んか？

選手氏名 学年 種 目 記 録
１ ４年男子１００ｍ
２ ４年女子１００ｍ
３ ４年女子１００ｍ
４ 男子コンバインドＢ

（走り幅跳び・ジャベリックボール）

５ 女子コンバインドＢ
（走り幅跳び・ジャベリックボール）

６ 女子コンバインドＡ
（８０ｍハードル・走り高跳び）

７ 女子８００ｍ
８ 混合４×１００ｍリレー

「小中合同会議」をオンラインで行いました！
６月７日（火）に大内地区の連携事業として「大内小・中合同会議」を開催

しました。大内中・大内小・岩谷小の生徒会、児童会の代表がインターネット
を使って、自分たちの学校の様子を紹介し合いました。大内小の人から家庭学
習のコツを聞かれて、「答え合わせまできちんとやることです。」と答えていま
したね。ちなみに、中学校には廊下を走る人なんていないそうですよ。
７月１日（金）には「小中合同あいさつ運動」を予定しています。９年間で

子どもを育てていこうとする大内地区の取り組みは、素晴らしいことです。
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児童会の活動が充実してきています！

６月１０日（金）第１回目の児童総会が開かれました。今年度の各委員会の活動計画を委員長が発表
し、それに対する質問を出し合いました。事前に資料をしっかりと読み込んでいたためか、多くの子ど
もたちが意見や要望を発表してくれ、特に６年生は全員が起立して発表しようとするなど、とても意欲
的な様子が見られました。さすがは全校の機関車です！
また、各学級で話し合った児童会テーマの実現に向けた具体策については、学級委員の皆さんが発表

してくれました。「笑顔いっぱい 元気なあいさつ コロナに負けない 岩谷っ子」になるために、これか
らも全校で力を合わせて行きましょう。
６月１４日（火）には、図書委員会主催による集会が行われました。委員の選んだ絵本をスクリーン

に映しながら、読み聞かせをしてくれました。全員の目が釘付けになっていましたね。読み方もとても
上手だったと思います。図書館には面白い本がたくさんありますので、どんどん借りてたくさんの本を
読んでみてください。
早いもので、新年度がスタートして３ヶ月が過ぎようとしています。１年生はすっかり学校にも慣れ、

６年生は最高学年らしい姿になって来ました。それぞれの学年の頑張りが、この岩谷小学校をもっとも
っといい学校にしていけると思います。さあ、夏に向かって元気出していこう！

児童総会より

図書委員会集会より

登下校・外遊び・体育の時間の
マスクは不要です。熱中症予防の
ため帽子の着用をお願いします。
市教育委員会からの通達により、屋外での活動と

なる体育や休み時間の外遊び、登下校時には、子ども

たちの熱中症予防のため、マスクを外させることとし

ました。ただし、屋内では、三密を防ぐためにこれま

で通りに着用をお願いします。

また、外遊びの際には「帽子の着用」をさせたいと

思います。登下校の際にも気温が上がり、日差しが強

くなるかもしれません。女子の皆さんにも、登下校時

には帽子の着用をオススメします。
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学校のお客さん

朝帰りに会った人

担任じゃない先生

見守り隊の人

おうちの人

担任の先生
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